
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Julian B.

Anwesend Ralf M., Teo S., Julian B., Eike M., David R., Felix S.

Gäste keine

Datum 17.08.2017 17:30–18:15 Uhr

Tagesordnung

1 Aufgaben	1
2 TOP 1 FB18 Party (FS)	1
3 TOP 2 Mata-FSK¹ (rSm)	2
4 TOP 3 HiWi²-Anwesenheit (rSm)	2
5 TOP 4 Austauschtreffen: Mögliche Gründe für Studienabbruch (rSm)	2

1 Aufgaben

- Max & Daniel: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende für 2018.
- Julian B.: Fachschaften-Referat des AStA einladen um sich vorzustellen → müsste auch irgendwo im Wiki bei denen stehen oder bei der FSK³. → Das ist gerade am wechseln, daher zunächst vertagt.
- Eike: Vorstand für den Verein bei iST erfragen. → Wahrscheinlich nicht, Felix fragt auf der Sitzung nach → kein Interesse seitens der iST⁴ler.
- Julian B.: Professor Steinke anhauen wegen Einbringung von Modulen abseits des festen Kataloges.
- Julian B.: Dauervertretung im FBR durch Teo und Fabian melden.
- Ralf M.: Schild für Druckpreise anfertigen → hängt jetzt
- Julian B.: Kaffeeschild nochmal neu ausdrucken.

2 TOP 1 FB18 Party (FS)

- Auf der letzten BuFaTa⁵ hat wie üblich ein Arbeitskreis zu Fachschaftspartys stattgefunden.
- Im Zuge der Neueröffnung des 603qm (jetzt 806qm) wäre es daher zu überlegen, mal wieder eine FB18 Party zu organisieren.
- Es wäre dann auch hilfreich, wenn sich aus allen Fachschaften Leute dafür engagieren.
- Felix würde organisieren und delegieren.
- Felix schreibt eine Mail an alle Fachschaften um Personen zu motivieren, sich zu beteiligen.

¹Fachschaftenkonferenz

²HilfsWissenschaftler

³Fachschaftenkonferenz

⁴Informationssystemtechnik

⁵BundesFachschaftenTagung

3 TOP 2 Mata-FSK (rSm)

- Auf der letzten FSK gab es eine lange Diskussion dazu, ob die FSK in Zukunft umstrukturiert werden solle.
- Aktuell ist nicht genau geklärt, was in Zukunft das Ziel der FSK sein soll.
- Dieses Thema wurde auf eine Anschließende Meta-FSK⁶ vertagt.
 - Das Pad, in dem hierzu Inhalte gesammelt werden findet sich hier: [https://pad.asta.tu-darmstadt.de/p/g.r9z2kHPerajG0c6B\\$FSK_Orgastruktur-Diskussion](https://pad.asta.tu-darmstadt.de/p/g.r9z2kHPerajG0c6B$FSK_Orgastruktur-Diskussion)
- In unseren Augen sollte insbesondere die Struktur verbessert werden, da ansonsten sehr lange Diskussionen geführt werden, welche nur auf Mangel an Informationen beruhen.
- Die FSK sollte hauptsächlich ein Austauschgremium sein.

4 TOP 3 HiWi⁶-Anwesenheit (rSm)

- In letzter Zeit wurden häufiger HiWi-Zeiten nicht eingehalten.
- Die von unserer Seite Verantwortlichen (Julian und Fabian) wurden informiert.
- Es wird in Zukunft genauer darauf geschaut, dass die Zeiten eingehalten werden und im Zweifel mit den HiWis ein Gespräch geführt.

5 TOP 4 Austauschtreffen: Mögliche Gründe für Studienabbruch (rSm)

- Es fand letzte Woche ein Austauschtreffen bezüglich der Gründe für Studienabbrecher statt.
- Dort wurde besprochen, ob uns besondere Gründe für Abbrüche bekannt sind, und ob an uns häufig auftretende Probleme herangetragen wurden.
 - Besondere organisatorische Probleme werden von uns immer weitergetragen und mit den Betreffenden Lehrenden und Studierenden besprochen.
- Es wurde insbesondere nochmals über die Rückmeldungen der Mentees der ersten Semester gesprochen.

⁶HilfsWissenschaftler